

La Universidad recibe la medalla de honor de la Academia de Medicina - Información - 03/02/2017

La Universidad recibe la medalla de honor de la Academia de Medicina

► Palomar defiende volver a impartir la titulación y dice que la UA «no renuncia a jugar en las ligas mayores universitarias»

S. G. B.

■ La Real Academia de Medicina de la Comunidad Valenciana entregó ayer su medalla de honor a la Universidad de Alicante en un acto celebrado en la sede universitaria de la calle San Fernando. Su presidente, Antonio Llombart, hizo entrega de la insignia al rector, Manuel Palomar, por la por su labor como «pionera en la instau-

ración de los estudios de Medicina, así como a los valores que la institución representa en la ciudad de Alicante y la comunidad universitaria». Al acto también acudieron el vicepresidente de la Academia, Justo Medrano, y el primer decano de la facultad de Medicina, Alfonso Puchades.

Palomar defendió la implantación de la titulación para el curso 2018-2019 al ser Alicante la quinta provincia española en PIB y población y aseguró que no faltan ni demanda ni investigadores y profesores cualificados. Y añadió que la UA «no renuncia a jugar en las ligas mayores universitarias».



El rector muestra la medalla recibida de manos del presidente de la Academia. PILAR CORTÉS